



JOAQUÍN PINO

Estudiantes de la Escuela de Hostelería de Cádiz durante su encierro en el centro formativo.

## Maeztu abre queja de oficio por el caso de los consorcios

● Trabajadores y alumnos de la Escuela de Hostelería se sumaron a la manifestación

### B. E. CÁDIZ

Trabajadores, alumnos y aspirantes a acceder a la Escuela de Hostelería de Cádiz se sumaron ayer a la manifestación convocada por el Sindicato de Estudiantes. Tras la pancarta 'La Junta no paga a la Escuela de Hostelería', quisieron dejar constancia de la complicada situación que están viviendo tanto los empleados, que llevan ocho meses sin percibir sus nóminas, como los estudiantes y los candidatos, a la espera aún de conocer el plan formativo y de que se inicie el curso.

"Nuestra lucha no es contra el Gobierno central —manifestó el representante de los estudiantes, Daniel Chouza, con micrófono en mano—. A nosotros es la Junta de Andalucía la

que no nos paga ni nos permite iniciar el curso. En España tenemos unos políticos nefastos, y nos vemos obligados a salir a la calle a defender una educación y una formación de calidad". "Tenemos que unirnos todos y luchar por Cádiz", añadió el joven.

Ayer seguían sin novedades en el centro formativo gaditano. La única noticia que recibieron fue que el Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, incidió el pasado martes en la importancia de que la Consejería de Educación dé "una solución" a los Consorcios formativos, al objeto de que puedan comenzar las clases.

En declaraciones a periodistas en Huelva, Maeztu expuso que el problema está en "cómo pagar subvenciones que tienen que estar justificadas y realizar ese pago adelantado que permite vivir" a

los consorcios. Del mismo modo, señaló que han planteado a la Consejería una queja de oficio para ver "cómo se desbloquea la necesidad de que adelanten el pago para empezar las clases y, al mismo tiempo, se justifiquen las ayudas".

Un grupo de profesores del centro gaditano se desplazará hoy a la capital andaluza para apoyar a los seis trabajadores de la plantilla de la Escuela de Hostelería de Islantilla (Huelva) que el lunes iniciaron una marcha a pie (con un coche de apoyo) hasta la sede de la Consejería de Educación, en Sevilla, para protestar por su situación, ya que llevan diez meses sin cobrar.

Por otra parte, los alumnos encerrados en la Escuela de Cádiz ya tienen su calendario de movilizaciones. Sacarán su protesta a la calle los días 28 de noviembre y 5, 12 y 19 de diciembre, a las 17:30 horas. Recorrerán la Alameda, Bendición de Dios, la plaza del Mentidero, Veedor, plaza San Antonio, San José y concluirán en Mina, frente a la sede de Educación.